



Présentation à Madrid du Moussem de Tan Tan (Géoparc Jbel Bani)

Présentation à Madrid du Moussem de Tan Tan (Géoparc Jbel Bani) Madrid - Le Moussem de Tan-Tan, classé en 2005 chef-d'oeuvre du patrimoine oral et immatériel de l'humanité par l'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture (UNESCO), a fait l'objet, jeudi, d'une présentation lors de la réunion mensuelle de l'Association internationale des diplomates d'Espagne (AIDE), tenue à la résidence du Maroc à Madrid. Cet événement de renommée internationale vise à célébrer la culture nomade, à travers la mise en avant et la préservation des différentes dimensions de la vie quotidienne de l'Homme sahraoui, comme outil de développement durable de la région, a indiqué dans un exposé Mme Nour Bouhanana, membre du Bureau fondateur de la Fondation "ALMOUGGAR" pour la promotion et la préservation du Moussem de Tan Tan, dont le président est M. Mohamed Fadel Benyaich, Ambassadeur du Maroc en Espagne. Le Moussem de Tan Tan, organisé sous le Haut Patronage de Sa Majesté le Roi Mohammed VI, est un rassemblement annuel de nomades du Sahara qui réunit plus d'une trentaine de tribus du Sud marocain et d'autres régions du nord-ouest de l'Afrique pour mettre en valeur le patrimoine culturel sahraoui et les atouts dont regorge la région du Sahara marocain, a fait noter Mme Bouhanana devant les membres de l'AIDE, une organisation caritative regroupant les fonctionnaires et les épouses des ambassadeurs des pays étrangers accrédités à Madrid. Cet événement constitue également une occasion pour présenter les diverses expressions culturelles



des nomades et tribus du Sahara marocain comme la musique, les chants populaires, les jeux, les joutes de poésie et autres traditions orales Hassani, a-t-elle précisé, estimant que le Moussem de Tan Tan est un levier indispensable pour le développement durable et la réconciliation entre les peuples, d'autant plus que la reconnaissance de ce Moussem comme patrimoine immatériel de l'Humanité par l'UNESCO confirme la sollicitude avec laquelle SM le Roi entoure le domaine culturel. Le Moussem de Tan Tan n'illustre pas seulement l'histoire d'une ville, mais aussi de toute une région et d'un pays attaché à ses traditions ancestrales mais résolument tourné vers l'avenir, a-t-elle poursuivi, faisant remarquer que le Moussem, qui symbolise la paix et la tolérance, est devenu un important centre d'échange culturel et économique entre les tribus de la région qui ont constamment manifesté leur allégeance aux sultans alaouites et leur attachement au Trône. Cette présentation, qui s'inscrit dans le cadre de la promotion international de cet évènement, a été marquée par la projection d'un documentaire sur le Moussem, qui a été suivi avec intérêt par l'assistance. Le 08/05/2015 Source web Par sahara-question